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El 2020 ha sido uno de esos años 
para guardar en la memoria, un año 
convulso, difícil, angustioso. La pan-
demia del Coronavirus se ha lle-
vado, y se está llevando, muchas 
vidas por delante, sesgando sueños 
e ilusiones, rompiendo ecos socia-
les y amargando la salud y la eco-
nomía de muchas familias. Un año 
para no olvidar tratando de apren-
der de nuestros errores y nuestras 
virtudes, que se han centrado, bási-
camente, en la solidaridad con el de 
al lado. Desde el Partido Socialista, 
con aciertos y desaciertos, siempre 
hemos tratado de favorecer el bie-
nestar social, construir un futuro 
digno y mirar hacia los más desfa-
vorecidos.  

Desde la oposición hemos apor-
tado las propuestas que entendía-
mos necesarias para que la ciudad 
pudiese acometer una transforma-
ción óptima para paliar los efectos 
de esta COVID-19, con lealtad ins-
titucional, sin intereses partidistas 
y arrimando el hombro por los ciu-
dadanos. Llevamos a las mesas de 
negociación para la Reconstruc-
ción de Aranjuez varias medidas 
que creíamos básicas para que las 
familias pudiesen salir con dignidad 
de este agujero social y econó-
mico. 

Propusimos destinar 2,5 millones 
de euros de los presupuestos muni-
cipales, que sumados a los 253.000 
euros de la aportación del Gobierno 
de España para el convenio de ayu-
das sociales en nuestro municipio, -
la única inyección económica que, 
de momento, ha llegado a las arcas 
municipales- el Ayuntamiento de 
Aranjuez dispondría de un total de 
2.753.000 euros para combatir los 
estragos del COVID-19. Sin em-
bargo, el Gobierno municipal y sus 
socios entendieron que no se po-
dían destinar más que 750.000 
euros, a pesar de que la inversión 
propuesta por los Socialista estaba 
avalada por los números. 

También propusimos que el Ayun-
tamiento orientase los fondos euro-
peos (FEDER) y regionales (PIR) al 
desarrollo de las políticas encami-
nadas a una correcta gestión social 
y económica del COVID-19, para 

evitar situaciones de exclusión so-
cial. Sugerimos reservar crédito 
para atender a las familias más vul-
nerables. Entendimos que era nece-
sario que se dotase de equipos 
tecnológicos a los centros educati-
vos para garantizar el derecho a la 
igualdad en la educación y paliar así 
la brecha tecnológica, adquirir ma-
terial de seguridad y separación, así 
como mascarillas, guantes e hidro-
gel, para el personal municipal y 
usuarios de los servicios. Creíamos 
que era imprescindible que se des-
tinarán, al menos, 750.000€ para la 
activación económica de la ciudad, 
regulando en ordenanza las ayudas 
a autónomos y pymes para hacer 
frente a gastos corrientes de sumi-
nistros a trabajadores afectados por 
ERTES y ERES. 

El desarrollo económico de Aran-
juez era pieza imprescindible para 
el crecimiento, por lo que presenta-
mos iniciativas para la ampliación 
del espacio para las terrazas de 
hostelería allí donde se pudiese y, 
en caso de no ser posible, destinar 
una dotación económica que permi-
tiese ayudar a facilitar las posibles 
consecuencias derivadas de las 
probables caídas de ventas. Propu-
simos la peatonalización de diferen-
tes entornos y, además, que se 
avanzase en la transformación digi-
tal del Ayuntamiento, con medidas 
como la puesta en funcionamiento 
de la Oficina Virtual o Carpeta Ciu-
dadana o la puesta en marcha de 
un sistema de cita previa para acu-
dir, tanto a la oficina de atención al 
ciudadano como al resto de servi-
cios municipales y evitar tiempos de 
espera innecesarios y la acumula-
ción de personas en las dependen-
cias municipales. 

Desde el inicio de la legislatura 
hemos tenido una actitud construc-
tiva, pero también hemos sido críti-
cos con el Gobierno municipal, 
porque su actitud así lo ha deman-
dado. Todo el equipo de Gobierno, 

con la alcaldesa María José Martí-
nez a la cabeza, y sus socios Acipa 
y VOX han desaparecido durante la 
crisis, sin comparecer ante la opi-
nión pública y sin ofrecer ni un solo 
dato de lo que estaba aconteciendo 
en la ciudad, con un concejal res-
ponsable de Sanidad más ocupado 
en temas escabrosos como la de-
nuncia por acoso laboral que le han 
puesto los sindicatos o sus innume-
rables impertinencias y faltas de 
respeto hacia la oposición, que en 
trabajar por los ciudadanos.  

La gestión municipal está siendo 
nefasta, con un Gobierno con el 
apoyo imprescindible de unos so-
cios que evidencian una sumisión 
absoluta, sin capacidad de crítica y 
sin relevancia alguna en el Ejecu-
tivo. Aranjuez lleva meses presen-
tando una imagen lamentable, por 
falta de ganas, de recursos, de ca-
pacidad y de determinación. La ciu-
dad es un cúmulo de suciedad y de 
falta de mantenimiento, con un de-
sarrollo económico que no se sos-
tiene por ningún lado, con una 
alcaldesa y una delegada de Ha-
cienda incapaces de elaborar unos 
presupuestos municipales que el 
anterior Gobierno Socialista les dejó 
elaborados, aprobados por el Minis-
terio de Hacienda a falta de tramita-
ción. Es un Gobierno a la deriva que 
no augura un buen futuro para esta 
ciudad, un Ejecutivo incapaz de 
hacer crecer a esta ciudad, sin pro-
yecto, sin incidencia y sin capacidad 
para acometer las medidas que 
Aranjuez necesita, una alcaldesa 
que prefiere gastar el remanente en 
pagar más de 600.000 euros a 
Unión Fenosa en lugar de invertir en 
los ciudadanos, que vota en contra 
de poner vivienda social a disposi-
ción de sus vecinos, que rechaza la 
contratación de 20 trabajadores de 
servicios múltiples a pesar de estar 
contemplado en los presupuestos, 
una alcaldesa y un equipo que 
atenta contra la Educación Pública 
y que no reclama al Gobierno de 
Díaz Ayuso los recursos que esta 
ciudad necesita, en Sanidad y en in-
versiones. Una alcaldesa que se ha 
bajado del barco, incluso, antes de 
subirse en él. 

opinióneditorial

Bajarse  
del barco

Finalizamos un 2020 que ha sacu-
dido nuestras vidas y las de todo el 
planeta, un 2020 que preferiríamos 
olvidar. Este año quedará en nues-
tras retinas por el dolor que ha cau-
sado en nuestra sociedad y en 
muchas de nuestras familias. Pero 
hoy quiero trasladaros un mensaje 
de optimismo y de esperanza, por-
que nos encontramos en la fase 
final de esta lucha contra el virus, 
con la tan ansiada vacuna que ya 
asoma en el horizonte, como ha 
confirmado nuestro Presidente, 
Pedro Sanchez, y que en 2021 
será una realidad. 

Pero antes de que llegue ese 
“final del virus” que 
todos ansiamos, tene-
mos que ser conscien-
tes de que debemos 
seguir siendo pruden-
tes, tenemos que seguir 
protegiéndonos y, sobre 
todo, proteger a nues-
tras familias, especial-
mente a los más 
vulnerables ante esta 
pandemia, como lo 
hemos hecho hasta 
ahora. No podemos re-
lajarnos, ni bajar la 
guardia en estas fiestas 
de Navidad, porque la 
amenaza de una ter-
cera ola sigue viva y no 
podemos permitirnos 
más pérdidas. Por eso 
en estos días debemos 
extremar las precaucio-
nes. Os pido prudencia 
y responsabilidad.  

Estas fiestas serán 
especiales y no podre-
mos compartir unas na-
vidades dentro de la habitual 
normalidad, pero debemos ser 
conscientes de que las restriccio-
nes de hoy pueden significar que 
en futuras fiestas podamos seguir 
disfrutando con nuestros seres 
queridos. Hemos perdido a dema-
siados compañeros y compañeras 
en este periodo, socialistas como 
Carmen Zamorano, que dejan una 
huella inmensa en nuestros cora-
zones y que nunca olvidaremos. A 
sus familias y en homenaje a todos 

ellos, en nombre de todos los y las 
socialistas, os enviamos nuestras 
más sentidas condolencias, con el 
dolor de no haber podido despedir-
les de la manera que ellos y ellas 
se merecían. Mi compromiso es 
que cuando todo esto termine, les 
rendiremos el justo homenaje que 
todos debieron tener.  

Hoy quiero dirigirme a vosotros, 
compañeros y compañeras, con 
mirada de esperanza en el futuro. 
En el futuro de nuestro país, un 
país que gracias a una política pro-
gresista y solidaria, que con pru-
dencia y responsabilidad ha 
llevado a cabo el Gobierno de 
Pedro Sanchez, logrará salir de 
esta crisis sabiendo que el objetivo 
es no dejar a nadie atrás. Lamen-
tablemente, no todas las adminis-
traciones están reaccionando de la 

misma manera y frente a una acti-
tud de responsabilidad y de con-
ciencia del Gobierno de Pedro 
Sanchez tenemos la falta de crite-
rio del Gobierno Regional y la inac-
ción del Gobierno Municipal.  

Quiero aprovechar estas últimas 
líneas para reconocer el trabajo de 
nuestro grupo municipal, que du-
rante todo el periodo de confina-
miento ha trabajado sin descanso, 
con un espíritu constructivo con 
Aranjuez, arrimando el hombro en 
cada llamada del Gobierno munici-
pal y muy pendiente de la actividad 
de la ciudad. El Plan de Recons-
trucción de Aranjuez contiene gran 

parte de las propuestas 
que nuestra Comisión Eje-
cutiva planteó y que el 
grupo municipal ha conse-
guido incorporar. Hay que 
recordar que este Plan fue 
propuesta de nuestro par-
tido al Gobierno y nos ale-
gramos de que se hayan 
incorporado gran parte de 
nuestras iniciativas.  Pero, 
además del trabajo, quiero 
agradecerles su labor de 
comunicación. En un mo-
mento de desconexión tan 
duro como fueron los pri-
meros meses de pande-
mia, el grupo municipal 
mantuvo informada a toda 
la militancia del pulso de la 
ciudad y de la actividad y 
las decisiones que se iban 
tomando conjuntamente 
con la Comisión Ejecutiva.  

Queda mucho por hacer 
y nuestro partido tiene 
mucho que aportar aún. 
Seguiremos trabajando 

por volver al futuro que nos mere-
cemos. Os pido un último esfuerzo 
porque estoy convencida que ya 
queda poco para que esta pesadi-
lla termine. Os deseo unas Navida-
des felices, a pesar de las 
circunstancias, mucha salud y má-
xima precaución hoy para no tener 
que lamentarlo mañana.  

Juntos lo vamos a conseguir y os 
garantizo, compañeras y compañe-
ros, que volveremos a soñar.  

Felices Fiestas.

Volveremos 
a soñar

Cristina Moreno Moreno 
Secretaria general 
del PSOE Aranjuez
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Durante este año, el Partido Socialista 
de Aranjuez ha trabajado para esta ciu-
dad y para sus vecinos desde la oposi-
ción, a pesar de ser el partido más 
votado por los ciudadanos y aumentar 
un concejal respecto a la pasada legis-
latura. La traición política del grupo Ciu-
dadanos, que mantuvo un acuerdo con 
el PSOE hasta minutos antes del pleno 
de investidura, en el que decidió votar 
a favor de María José Martínez para ha-
cerla alcaldesa, impidió que los Socia-
listas concluyésemos un proyecto para 
esta ciudad que se había encaminado 
de manera positiva desde el pasado 
mandato. Ciudadanos, que siempre ha 
pretendido mostrar una posición ‘cen-
trista’, se desenmascaró ideológica-
mente y propició que la líder del Partido 
Popular, a pesar de haber perdido 8 
concejales en las dos últimas legislatu-
ras, fuese, de nuevo, alcaldesa de 
Aranjuez. 

La portavoz socialista, Montserrat 
García, ha expresado que “desde ese 
momento, el Partido Socialista ha tenido 
una actitud crítica con el Gobierno pero 
siempre propositiva, intentando elevar 
propuestas a pleno que mejorasen la 
vida tanto de esta ciudad como de sus 
ciudadanos, y podremos estar más o 
menos acertados en nuestras propues-
tas, pero nos hemos mantenido firmes 
y con lealtad hacia los ciudadanos, y 
así lo hemos demostrado, votando a 
favor de muchas propuestas que ha lle-
vado el gobierno al Pleno, sobre todo 
en materia fiscal, que ni PP, ni Ciudada-
nos, ni Acipa han hecho cuando gober-
namos en la pasada legislatura, porque 
siempre hemos entendido que los inte-
reses de los ribereños están por encima 
de los partidista, algo que nunca ha en-
tendido la derecha”. 

El grupo Socialista finaliza el 2020 
presentado dos propuestas a pleno, 
una para que el Ayuntamiento de Aran-
juez proceda a la adhesión al convenio 
de colaboración con la Federación Ma-

drileña de Municipios para la puesta en 
marcha de un servicio de video actas 
digitales, con todos los módulos que los 
técnicos municipales consideren de 
valor para la gestión municipal y para 
que se adopten las medidas necesarias 
para que en 2021 se comience la re-
transmisión en streaming de al menos 
los plenos municipales, y otra para que 
se comiencen los estudios técnicos ne-
cesarios, a la mayor brevedad posible, 
para elegir el mejor día de la semana y 
la mejor ubicación para un nuevo mer-
cadillo municipal en el Barrio de La 
Montaña 

 
Propuestas Socialistas durante  
este año 
El grupo Socialista ha presentado 
desde el inicio de año varias propues-
tas pensando siempre en los intereses 
de la ciudadanía. Propusimos instar a la 
Comunidad de Madrid para que, en el 
cumplimiento del acuerdo suscrito con 
el Ayuntamiento de Aranjuez, proce-
diese a la integración de dos bomberos 
de este municipio en su plantilla, pro-
puesta aprobada por la Corporación. 

También propusimos retomar el con-
venio de Colaboración con la Universi-
dad Rey Juan Carlos, Spikatech y 
Adina, retomar y poner en marcha el 
proyecto SmarTourism con la Universi-
dad Politécnica de Madrid, participar 
activamente en la Red de Destinos In-
teligentes y poner en funcionamiento 
todas las líneas de actuación en rela-
ción con el turismo que están definidas 
en la Estrategia de Desarrollo Urbano 
Sostenible e Integrado, una propuesta 
que fue rechazada por PP, Ciudadanos, 
Acipa y VOX. 

Instamos al Gobierno municipal a que 
desde los Servicios Técnicos se elabo-
rase un estudio relativo al grado de 
cumplimiento de las cláusulas técnicas 
recogidas en el contrato de gestión de 
los servicios de higiene urbana en el tér-
mino municipal de Aranjuez, propuesta 

que fue aprobada en febrero aunque el 
Gobierno de Pp y Ciudadanos, apo-
yado por Acipa y VOX, a día de hoy no 
haya facilitado el informe.  

El PSOE presentó una enmienda, que 
fue aprobada por todos los grupos po-
líticos a excepción de la ultraderecha, a 
una propuesta de VOX relativa al Día 
Europeo de la Memoria del Holocausto 
y el Día Internacional de la Memoria del 
Holocausto y de la Prevención de los 

Crímenes contra la Humanidad. La pro-
puesta pretendía blanquear al fran-
quismo y al fascismo, omitiendo a 
numerosas víctimas de estos regíme-
nes.  

El PSOE propulsó una iniciativa, que 
acabó siendo institucional, para la con-

cesión de Medalla al Mérito Deportivo 
del Real Sitio y Villa de Aranjuez, al de-
portista local Ángel Parra Labajos. 

También propusimos que se proce-
diese a la inclusión en los próximos pre-
supuestos municipales la partida 
presupuestaria correspondiente a la 
contratación de 20 trabajadores de ofi-
cios múltiples por parte de este ayunta-
miento, para la realización de las tareas 
relacionadas con el mantenimiento de 
calles, parques, jardines, obras y servi-
cios mediante los procedimientos lega-
les establecidos en nuestro 
ayuntamiento, una propuesta que se 
negaron a aprobar las cuatro derechas. 

Otra de nuestras propuestas fue ins-
tar a Comunidad de Madrid a aumentar 
la contratación, reforzando el personal 
en los Centros de Salud de Aranjuez, 
cubrir las bajas de todo el personal sa-
nitario en el menor tiempo posible y con 
profesionales del área, dotar de todo lo 
necesario para la correcta atención de 

los nuevos servicios y la señalización de 
los nuevos protocolos a seguir por pa-
cientes y profesionales en la atención 
de los Centros de Salud y a la apertura 
inmediata del Centro de Urgencia de 
Aranjuez, propuesta que ni PP ni Ciuda-
danos votaron a favor. 

Por otra parte, se consensuó una mo-
ción de educación presentada por 
todos grupos, excepto VOX, para ga-
rantizar las medidas de seguridad de 
cara al próximo curso escolar 2020-
202, una propuesta iniciada por los gru-
pos de izquierdas y negociada 
después con los grupos de derechas. 

Presentamos, junto con Acipa, una 
propuesta para urgir al Gobierno local 
a que elabore un Protocolo Anticonta-
minación y un espacio de bajas emisio-
nes. 

La derecha de Partido Popular, Ciu-
dadanos y VOX, con su voto en contra, 
y la abstención de Acipa provocaron 
que el voto de calidad de la alcaldesa 
decidiese resolver en contra la pro-
puesta presentada por el Partido Socia-
lista para que se implementen medidas 
que garanticen la asistencia presencial 
a las aulas. 

El pleno de la Corporación aprobó la 
propuesta de urgencia, presentada por 
el PSOE, para instar a la Comunidad de 
Madrid a que mantenga a todo el per-
sonal sanitario asignado a Aranjuez y 
no lo traslade al nuevo hospital de pan-
demias de Valdebebas. 

También se aprobó, con los votos a 
favor de PSOE, Acipa, InPar y Unidas 
Podemos, la propuesta presentada por 
el grupo socialista para la puesta en 
marcha de un Gobierno ‘Verdadera-
mente Abierto y para reforzar la Oficina 
de Atención al Ciudadano, amparada 
en el plan de modernización elaborado 
durante el anterior gobierno socialista y 
dotado con más de un millón de euros 
de los fondos EDUSI, PIR e inversión 
municipal, como también se aprobó la 
propuesta presentada por el grupo So-
cialista para solicitar a la Comunidad de 
Madrid que proporcione medidores de 
CO2 y garantice los recursos humanos 
y materiales necesarios a los centros 
escolares, propuesta que ni PP ni Ciu-
dadanos votaron a favor. 

Todos los grupos municipales, a ex-
cepción de VOX, acordaron una mo-
ción respecto a la conmemoración del 
Día Internacional Contra la Violencia 
Hacia las Mujeres. 

 
Propuestas propositivas 
La portavoz socialista, Montserrat Gar-
cía, ha señalado que “todas estas pro-
puestas, al concejal del Gobierno y 
portavoz de Ciudadanos, Diego López 
de las Hazas, le parecen propuestas de 
confrontación, según expresó en las 
pasadas Comisiones Informativas”. 

García ha lamentado que el portavoz de 
Ciudadanos, “que lleva unos meses en 
política, en los que lo único que ha 
hecho ha sido perpetrar una traición po-
lítica, sumirse a la alcaldesa Martínez, 
enfadar a la comunidad educativa y a 
la comunidad deportiva y presentar 
propuestas que defienden a la escuela 
privada frente a la pública, a pesar de 
ser un servidor público, entienda que 
las propuestas que presentamos desde 
el grupo son propuestas para la con-
frontación, cuando lo único que hemos 
hecho ha sido proponer acciones que 
favorecen a la sanidad pública, a la 
educación pública o que benefician a 
los ciudadanos porque tratan de mejo-
rar la calidad de los servicios de Aran-
juez respecto al mantenimiento y la 
limpieza”. 

La portavoz socialista ha recordado 
que “no debe olvidar López de las 
Hazas que las críticas a su gestión, 
cuando ha dejado quemar el césped 
del estadio de El Deleite, cuando creó 
un grave perjuicio a la competición es-
colar al permitir que se federasen más 
equipos, incluso en la categoría de 
prebenjamines, debilitando esa com-
petición, además de incumplir el pro-
grama DEUCO de la Comunidad de 
Madrid, o cuando ha mentido en se-
sión plenaria asegurando que no solo 
pondría en marcha el servicio de desa-
yunos en los centros escolares sino 
que, además, lo mejoraría, son críticas 
que no solo llegan desde el PSOE, 
también desde los colectivos y asocia-
ciones de la ciudad”.  

García ha manifestado que “el porta-
voz de Ciudadanos debería hacer un 
poco más de autocrítica y aparcar la 
arrogancia, porque con su actitud lo 
único que está consiguiendo es perder 
autonomía dentro del Gobierno, de-
jando a su grupo a merced del Partido 
Popular y, tal vez, cuando se dé cuanta 
de eso sea demasiado tarde, aunque 
dadas las nuestras de comodidad que 
muestra al lado de la derecha y la ultra-
derecha no le resulte demasiado incó-
moda esta situación”. 

La portavoz socialista ha finalizado 
afirmando que “el grupo Socialista se-
guirá con la misma línea de trabajo, di-
señando propuestas que traten de 
mejorar el bienestar social y la calidad 
de vida de los ciudadanos, asumiendo 
la lealtad con los vecinos y fiscalizando 
las acciones del Gobierno de Aranjuez, 
es nuestro compromiso con nosotros 
mismos y con los ciudadanos”.

El PSOE finaliza el año llevando propuestas al pleno 
que mejoren la vida de Aranjuez y de sus ciudadanos, 

como lleva haciendo todo el año
En unos días finalizará el 2020, uno de los años más negativos en la historia de este país 

debido a la crisis del COVID-19, que ha supuesto que en España y en el resto del mundo se 
esté viviendo una situación dramática con un confinamiento incluido de tres meses, desde 

abril hasta mayo
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Los Presupuestos Generales de Es-
tado para 2021 prevén un gasto total 
consolidado de 550.484 millones de 
euros, que supone un incremento del 
19,4% respecto a las cuentas de este 
año. Además, la estimación de ingre-
sos alcanzará, presumiblemente, los 
323.996 millones de euros, lo que re-
presenta un incremento del 6,6% res-
pecto al presupuesto de este año.  

Las cuentas, desglosadas, revelan 
que se aumenta la partida presupues-
taria en casi un 30% respecto a las po-
líticas de fomento de empleo, llegando 
hasta la inversión de 7.405 millones de 
euros. El objetivo es priorizar los recur-
sos para impulsar la formación profe-
sional para el empleo, las 
oportunidades, la orientación laboral y 
la igualdad de oportunidades. La Se-
guridad Social contará con una partida 
de 172.429 millones, más de un 4% 
respecto a las cuentas anteriores. Este 
crecimiento se centra en la revaloriza-
ción de las pensiones (0,9% para las 
contributivas y 1,8% para las no contri-
butivas) y al nuevo Ingreso Mínimo 
Vital. 
 
El desglose de las cuentas 
En Infraestructura se destinarán 11.527 
millones, que se cargarán en un 41% 
a los fondos del Mecanismo de Recu-
peración y Resiliencia de la Unión Eu-
ropea. Industria y Energía contará con 
una partida de 11.166 millones de 
euros, un incremento del 103,9% res-
pecto a los anteriores presupuestos, 
de los que más de 5.000 millones lle-
garán desde Europa. 

Para las prestaciones por Desem-
pleo, el gobierno ha destinado 24.661 

millones de euros, incrementándose en 
más de 4.000 millones respecto al pre-
supuesto vigente. También se han 
destinado 8.405 millones para políticas 
de Agricultura, Pesca y Alimentación. 

La política de Vivienda contará con 
605 millones de euros, sin tener en 
cuenta la partida de recuperación y re-
silencia de la Unión Europea, cifrada 
en un 25% superior a la cuantía con-
templada para el presente año. 

En Educación, el Gobierno de Pedro 
Sánchez realizará una de las mayores 
inversiones de la historia, cifrando la 
partida presupuestaria en 4.893 millo-
nes de euros, con un incremento de 
más del 70% respecto al presupuesto 
anterior. Además, la promoción y la 
cooperación cultural y el libro y las pu-
blicaciones culturales serán las dos 
partidas del sector cultural con más 
crecimiento. 

En Sanidad, el Gobierno de España 
invertirá 7.330 millones, lo que supone 
un aumento presupuestario del 75% 
respecto al presupuesto anterior, ade-
más, aumenta la dotación en previsión 
de comprar vacunas y un plan para re-
forzar la atención primaria 

En Telecomunicaciones se destinan 
2.684 millones para la innovación tec-
nológica y la investigación y desarrollo 
de la Sociedad de la Información, 
gasto que en cerca de un 80% proce-
derá de las partidas europeas. 

Para Justicia se han destinado 2.048 
millones de euros, con un incremento 
del 7,6%. En este apartado se han 
destinado 1.975 millones para lo que 
se denomina ‘Justicia democrática’, in-
cluyendo el Centro de Estudios Jurídi-
cos, con un incremento total de más 

de 130 millones de euros. 
Otra partida presupuestaria que al-

canza un gran crecimiento en la inver-
sión, con más del 150%, es en las 
políticas de Comercio, Turismo y 
Pyme, con una partida total de 2.230 

millones de euros, con el objetivo de 
impulsar el turismo y el fomento de una 
'España Nación Emprendedora’. De 
esta partida, 1.627 millones de euros 
pertenecen al presupuesto no finan-
ciero y 603 millones de euros al finan-
ciero. 

La Transición Ecológica y el Reto 
Demográfico contará con 6.805 millo-
nes de euros, lo que supone el 23,9% 
ciento del total. También se ha incluido 
un gasto de 3.232 millones destinado 
a políticas de Ciencia e innovación y 
Desarrollo, cerca de un 60% de au-
mento respecto al presupuesto ante-
rior, y una inversión de 10.500 millones 
para Defensa, con un aumento de más 
de 400 millones respecto a las cuentas 
anteriores. 
 
María Jesús Montero 
La Ministra de Hacienda, María Jesús 
Montero, ha expresado su satisfacción 
por el amplio consenso alcanzado con 
un gran número de fuerzas políticas 
para la elaboración de estos presu-
puestos, enfocados en que nadie se 

quede atrás por culpa de la pandemia 
de coronavirus y su crisis económica. 
Montero ja manifestado que “las priori-
dades del Gobierno de España se 
basan en formar un colchón de segu-
ridad para el conjunto de los ciudada-
nos”. 

La falta de respeto institucional de 
las derechas de este país han provo-
cado las críticas de la Ministra, que la-
mentó que el PP presentase una 
enmienda a la totalidad de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2021 
“sin ningún fundamento”. Montero ha 
criticado que el PP se oponga a cual-
quier “iniciativa que impulsa el Go-
bierno” por su tendencia a “la política 
de confrontación”. 

La ministra de Hacienda ha agrade-
cido a los grupos políticos que han res-
paldado estas cuentas en el Congreso 
la responsabilidad de haber buscado 
"llegar a acuerdos y a consensos en 
aras del interés de los ciudadanos". 
Además, Montero reiteró la voluntad 
de diálogo del Gobierno con los gru-
pos que han rechazado estas cuentas 
“para que hagan sus aportaciones y se 

sumen al acuerdo durante su trámite 
en el Senado”. 

Los Presupuestos para 2021, a falta 
de su aprobación definitiva, un trámite 
que no debe alterar el desarrollo natu-
ral de los mismos, no tienen preceden-
tes “y deben convertirse en el motor 
de la reconstrucción social y econó-
mica del país tras el impacto provo-
cado por la pandemia. Pero también 
sentarán las bases de la transforma-
ción del modelo productivo al vehicu-
lar unos 27.000 millones de fondos 
europeos que permitirán avanzar en la 
transición energética, la digitalización 
la cohesión social y territorial y en la 
igualdad”, afirman desde el Gobierno 
de España, que ha expresado que “se 
trata de unas cuentas públicas que 
responden a la crisis actual fortale-
ciendo y blindando el Estado del Bie-
nestar al incluir el mayor gasto social 
de la historia con 239.000 millones de 
euros. Pero también fomentan un cre-
cimiento económico sólido, inclusivo y 
sostenible, que impulsa la I+D+i para 
mejorar la competitividad de las em-
presas españolas”. 

Presupuestos Generales del Estado para 2021: una in-
versión sin precedentes para buscar el crecimiento y la 

cohesión social sin dejar a nadie atrás
El Congreso de los Diputados aprobó con mayoría absoluta, el Proyecto de Ley de los Pre-
supuestos Generales del Estado, un proyecto que pasará el trámite del Senado y regresará 
al Parlamento para su aprobación definitiva. El Gobierno de Pedro Sánchez ha acometido 
unas duras negociaciones con todos los grupos políticos que han querido negociar para 

buscar un consenso que ha posibilitado que este país, al fin, tenga presupuestos, los presu-
puestos más sociales de su historia que tienen como objetivo “impulsar las grandes trans-
formaciones que permitan acometer reformas en materia de transición ecológica, digital, 
disminuir la precariedad del mercado laboral y conseguir un sistema productivo más resi-

liente, así como proteger a los más vulnerables”, según palabras de la Ministra de Hacienda 
María Jesús Montero. 
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El concejal del Gobierno municipal y 
portavoz de Ciudadanos, Diego 
López de las Hazas, con su habitual 
altanería, ha tenido la desfachatez de 
responsabilizar al Partido Socialista 
de Aranjuez de que no se hayan ad-
mitido las enmiendas que su grupo 
parlamentario ha presentado a los 
Presupuestos Generales del Estado 
pidiendo una inversión para Aranjuez 
de 1,7 millones de euros. La portavoz 
del grupo Socialista, Montserrat Gar-
cía, ha expresado que “si tanto le 
preocupaban esas enmiendas al con-
cejal de Ciudadanos Aranjuez, lo 
menos que podría haber hecho es 
instar a su líder nacional, Inés Arrima-
das, a que no se levantase de la 
mesa de negociación por los presu-
puestos, cuentas que vetó práctica-
mente el mismo día que De las Hazas 
ofrecía la rueda de prensa, lo que nos 
da a entender el desconocimiento de 
cuanto sucede en su partido y el 
poco peso que tiene su agrupación 
que, por otro lado, es tan nulo como 
el que tiene en el Gobierno municipal, 
donde no tienen incidencia alguna”. 

García ha manifestado que “si de 
algo no se puede acusar al PSOE de 
Aranjuez es de no instar a las admi-
nistraciones correspondientes a que 
destinen inversión para esta ciudad, 
porque así lo hemos corroborado vo-
tando a favor las propuestas que se 
han presentado a pleno y que, de una 
manera o de otra, incluían peticiones 
al Gobierno de España, algo que no 
ha sucedido cuando De las Hazas 
tenía que votar a favor de realizar 
cualquier petición a la Comunidad de 
Madrid, sobre todo en cuestión de in-
versiones, para no molestar a sus ma-
yores, una práctica que ha aprendido 
muy rápido de su jefa, la alcaldesa 

María José Martínez. La socialista ha 
afirmado que “sin embargo, no debe 
olvidar el portavoz de Ciudadanos 
que, hasta la fecha, la única financia-
ción que ha llegado hasta Aranjuez 
ha sido por parte del Gobierno de Es-
paña, con 253.000 euros del conve-
nio de Servicios Sociales”. 

La portavoz socialista ha recordado 
que “este partido no ha titubeado en 
ningún momento en solicitar inversio-
nes al Gobierno de España, y ahí está 
todo el trabajo que se realizó la pa-
sada legislatura solicitando inversio-
nes a ADIF y al Ministerio de 
Fomento”. García ha acusado al por-

tavoz de Ciudadanos de “demagogo, 
porque hace falta tener descaro para 
acudir al despacho del Partido Socia-
lista a pedir el apoyo a estas enmien-
das y luego acusarnos de no haber 
hecho lo suficiente”. La portavoz so-
cialista ha explicado que “le mostra-
mos nuestra aprobación a esas 
enmiendas y, de hecho, le traslada-

mos a nuestro grupo parlamentario 
que, al menos, en dos de ellas está-
bamos de acuerdo; en la otra, la de 
la rotonda en el barrio de La Montaña, 
lo que pretendía López de las Hazas 
es que el Gobierno de España se hi-
ciese cargo de una inversión que 
tiene que realizar la Comunidad de 
Madrid, ya que la encargada de 
hacer esa rotonda era la empresa 
que desarrolló el barrio y que depo-
sitó avales en la propia Comunidad; 
por lo tanto es el Gobierno regional el 
que debe encargarse, de manera 
subsidiaria, con esos avales, de de-
sarrollar la rotonda, y eso es algo que 
el portavoz de Ciudadanos debería 
saber, ya que fue su propio grupo el 
que alardeó la pasada legislatura de 
haber conseguido un acuerdo con el 
Gobierno regional para que abordase 
ese asunto, algo que como todo el 
mundo sabe no ha sucedido”. 

García ha lamentado que el porta-
voz de Ciudadanos “se dedique a 
tratar de desestabilizar al Gobierno 
de Pedro Sánchez en lugar de hacer 
política para esta ciudad, algo para 
lo que, por lo que ha demostrado, no 
está capacitado”. La portavoz Socia-
lista, además, ha expresado que “lo 
que sí ha demostrado De las Hazas 
es que sí tiene como virtudes la men-
tira y el engaño, como ya ha demos-
trado desde el inicio de la legislatura, 
perpetrando la mayor traición política 
de esta ciudad, o como cuando ha 
mentido en sede plenaria afirmando 
que no solo iba a poner los desayu-
nos en los centros escolares si no 
que los iba a mejorar aunque, a día 
de hoy, los niños tengan que seguir 
llevándose la tartera desde casa, con 
un claro incumplimiento del con-
trato”.

López de las Hazas pretende responsabilizar  
al PSOE de que no se incluyan sus enmiendas  

en los Presupuestos Generales del Estado cuando  
ha sido Ciudadanos quien ha roto las negociaciones 

Montserrat García: “si de algo no se puede acusar al PSOE de Aranjuez es de no instar a 
cualquier administración para favorecer los intereses de Aranjuez y si hemos tenido que re-
alizar peticiones al Gobierno de España, así lo hemos hecho. Lo que no puede pretender 

De las Hazas es que el Gobierno le apruebe una enmienda para realizar una inversión que 
tiene que hacer la Comunidad de Madrid, institución a la que el portavoz de Ciudadanos le 

cuesta más trabajo pedir”
El pleno de la Corporación aprobó la 
propuesta presentada por el grupo 
Socialista, con los votos en contra de 
PP y Ciudadanos, para que el Ayun-
tamiento de Aranjuez proceda a la 
adhesión al convenio de colaboración 
con la Federación Madrileña de Mu-
nicipios para la puesta en marcha de 
un servicio de video actas digitales, 
con todos los módulos que los técni-
cos municipales consideren de valor 
para la gestión municipal y para que 
se adopten las medidas necesarias 
para que a lo largo de 2021 se co-
mience la retransmisión en streaming 
de, al menos, los plenos municipales. 
El concejal socialista, Óscar Blanco, 
ya expresó la necesidad de poner 
esta iniciativa en marcha debido a la 
actual situación de crisis sanitaria, 
“que ha llevado a plantear la necesi-
dad de disponer de servicios que 
permitiesen a las administraciones 
públicas garantizar la continua pres-
tación de sus servicios, así como de 
su gestión, atendiendo a los nuevos 
modelos que la tecnología ofrece 
dentro de los márgenes legalmente 
asumibles”. Este convenio ofrece un 
servicio integral a todos sus asocia-
dos, dada la necesidad de continuar 
con las gestiones públicas, así como 
tratar asuntos urgentes en un posible 
escenario de confinamientos deriva-
dos de la crisis sanitaria, que dificulta 
la normal movilidad e imposibilita a 
los cargos públicos, los funcionarios 
de administración local con habilita-
ción de carácter nacional, y el resto 
de funcionarios y empleados públi-
cos, la asistencia de manera presen-
cial, para lo que la FMM ha 
planificado y puesto en marcha un 
servicio específico centralizado 
desde su propia organización, que 
facilita la operatividad logística al 
conjunto de los ayuntamientos de 
nuestra Comunidad, que se encuen-

tren asociados a la FMM y así lo re-
quieran. 

Blanco explicó que “este servicio 
daría acceso a vídeo acta digital de 
la sesión plenaria, la publicación on-
line e integración en el portal web, la 
instalación de la corporación, forma-
ción telemática programada y soporte 
técnico. Además, de manera opcio-

nal, ofrece servicios de vídeo acta di-
gital de las sesiones de los órganos 
colegiados, herramienta para la cele-
bración de sesiones telemáticas y se-
mipresenciales con validez jurídica, 
para plenos y otros órganos, forma-
ción personalizada, soporte Help 
Desk, integración con el sistema de 
gestión documental propio del ayun-
tamiento y servicio de indexación y 
de transcripción profesional”. 

El concejal socialista expresó que 
“esta propuesta no es para un mo-
mento coyuntural, como es este salón 
de actos del auditorio del Centro Cul-
tural, y entendemos la precariedad 
que tiene esta conexión, pero no es la 
realidad del salón de plenos habitual 

y todos esperamos que en el próximo 
año esta pandemia remita y se pue-
dan celebrar los plenos con total nor-
malidad, y en ese momento, en el que 
nos volvamos a trasladar al salón de 
plenos, esas dificultades de conexión 
no van a existir”.  

Blanco sostiene que “aunque este 
convenio se haya diseñado para 
ayuntamientos pequeños con pocos 
recursos no quiere decir que no se 
puedan adherir consistorios como el 
nuestro”. El concejal mantiene que 
“respecto al costo económico, la in-
versión inicial es de 14.000 euros 
pero, después, el mantenimiento es 
mucho menos costoso; además, si 
acudiésemos al libre mercado el 
coste de este servicio sería mucho 
más elevado”. 

El concejal socialista lamentó la ac-
titud del delegado de Desarrollo Eco-
nómico, Miguel Gómez, que en sus 
dos intervenciones afirmó que el 
Ayuntamiento no se iba a adherir a 
este convenio. “Si el concejal del Go-
bierno afirma que este Ayuntamiento 
no se va a adherir a este convenio 
aunque la propuesta haya sido apro-
bada por mayoría, lo que hay que 
poner en cuestión es la calidad de-
mocrática de este Gobierno, porque 
si hay que hacer lo que ellos estimen, 
saltándose un mandato de pleno, 
¿para qué sirve que la oposición 
traiga propuestas al pleno?”, afirmó 
Blanco que, por otra parte, criticó 
que la delegada de Transparencia, 
Nerea Gómez Barrasa, no votaste a 
favor de una propuesta que es esen-
cial para la transparencia, “sobre 
todo cuando tenían voluntad de votar 
a favor, y para ello nos reunimos 
antes del pleno, aunque, al final, se 
hayan dejado llevar, demostrando 
que no tienen ninguna identidad ni 
autonomía propias, con el Partido Po-
pular”. 

El Pleno aprueba la propuesta socialista para que el 
Ayuntamiento se adhiera al Convenio de la FMM para 

la puesta en marcha del servicio de vídeo actas  
digitales  y la retransmisión de los plenos en ‘streaming’

Óscar Blanco: “si el concejal del Gobierno, Miguel Gómez, afirma por dos veces que el 
Ayuntamiento no se va a adherir a este convenio, lo que hay que poner en cuestión es la 
calidad democrática de este Ejecutivo, que ya anuncia, con un descaro absoluto, que no 

van a cumplir los mandatos del pleno” 

 

 
“Si de algo no se 

puede acusar al PSOE 
de Aranjuez  

es de no instar a las 
administraciones  

correspondientes a 
que destinen inversión 

para esta ciudad,  
porque así lo hemos 

corroborado”

 

 
“Esta propuesta  

no es para  
un momento  

coyuntural, como 
puede ser este salón 

de actos del auditorio. 
Todos esperamos que 
esta pandemia remita 
y volvamos a celebrar 

los plenos  
con normalidad”
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El pleno de la Corporación aprobó la 
propuesta presentada por el PSOE para 
que se inicien los estudios técnicos ne-
cesarios, a la mayor brevedad posible, 
para elegir el mejor día de la semana y 
la mejor ubicación para un nuevo mer-
cadillo municipal en el Barrio de La Mon-
taña. Las medidas de seguridad y el 
distanciamiento social ha provocado una 
disminución considerable en los ingre-
sos de las personas que históricamente 
viene ejerciendo esta actividad en nues-
tra localidad “y, además, parece el mo-
mento oportuno para desdoblar esta 
actividad y tener dos polos de genera-
ción de actividad económica en nuestra 
ciudad”, afirmó el concejal Socialista 
Óscar Blanco. 

Blanco expresó que “no planteamos 

este mercadillo como coyuntural, debido 
a la crisis sanitaria y económica, sino 
como permanente, porque es una inicia-
tiva que ya llevábamos en nuestro pro-
grama electoral”. El concejal Socialista 
aclaró que “no nos cerramos al modelo, 
porque existen muchos modelos de 
mercadillos, con diferentes secciones y 
hay muchas posibilidades”. Blanco en-
tiende que “hay que estudiar bien el tipo 
de mercadillo que se instale, porque así 
lo haríamos nosotros, pero es algo que 
ahora compete al Gobierno y a los téc-
nicos municipales”.  

El concejal socialista manifestó que 
“somos conscientes de las dificulta-
des y que el barrio de La Montaña, 
además, demanda más inversiones y 
por eso el único Gobierno que las ha 

llevado a cabo ha sido el del PSOE”. 
Blanco recordó que “en la pasada le-
gislatura, y en la actual, gracias a ello, 
se ha podido acometer una fase de re-
paración del barrio, porque entende-
mos que hay dinero para seguir 
acometiendo esas reformas tan nece-
sarias, incorporando nuevas dotacio-
nes al barrio, como este mercadillo”. 
El concejal socialista afirmó que “el 
Gobierno municipal va a tener al lado 
al Partido Socialista para aportar y 
ayudar en lo que sea necesario para 
que este mercadillo sea una realidad, 
con las mejores condiciones posibles 
y con el máximo apoyo de los vecinos, 
que ya nos trasladaron que sería un 
catalizador importante para el desarro-
llo del barrio”. 

El grupo municipal Socialista votó a 
favor de todas las propuestas presen-
tadas por el resto de grupos políticos, 
mostrando el compromiso con los ciu-
dadanos entendiendo que los intere-
ses de los vecinos están por encima 
de los intereses políticos. Si las pro-
puestas son coherentes y mejoran las 
prestaciones de esta ciudad, repercu-
tiendo en los ribereños de manera po-
sitiva, el PSOE no se va a posicionar 
en contra, como sí han hecho Partido 
Popular, Ciudadanos y Acipa en pasa-
das legislaturas, o VOX en la presente. 

 
Ciudades Ramal Central 
 
Propuesta de la primera Teniente de 

Alcalde y Portavoz del Gobierno sobre 
la constitución e incorporación de 
Aranjuez a la Red de Ciudades Ramal 
Central 

La concejala socialista Eva Celdrán 
afirmo que “Aranjuez necesita ese de-
sarrollo industrial y económico y, ob-
viamente, financiación a nivel logístico. 
Somos los primeros en reclamar el de-
sarrollo de este área, y tan importante 
lo consideramos que ya el anterior Go-
bierno Socialista estuvo trabajando en 
el Centro Logístico y por eso creemos 
que complementaría esta propuesta 
que se informase de la situación en la 
que se encuentra, porque no pode-
mos dejar pasar ni el tiempo ni este 
tren. Ahora son ustedes gobierno y les 
toca liderar los intereses del desarrollo 
de Aranjuez y no queremos que se 
pierda todo el trabajo realizado. Es 
muy importante que este proyecto se 
pueda dotar de financiación a nivel lo-
gístico y va a ser de gran relevancia 
para nuestro municipio”. 

 
Rehabilitación de Cuarteles  
de las Guardias Walonas 
 
Propuesta de la primera Teniente de 

Alcalde y Portavoz del Gobierno para 

instar al Gobierno de España a la re-
habilitación de los históricos Cuarteles 
de las Guardias Walonas y Españolas 
ubicados en el paraje denominado 
Raso de la Estrella. 

El concejal David Estrada expresó 
que “el problema de Aranjuez no es 
solo de coordinación de las adminis-
traciones públicas, también de algu-
nos de sus políticos. Hay que hacer 
referencia al pasado y no todos los 
partidos podemos decir lo mismo”. Es-
trada recordó que “desde 1995 a 2003 
hubo un estudio para convertir este 
espacio en zona residencial con más 
de 150 viviendas unifamiliares y ese 
estudio llegó hasta la Comunidad de 
Madrid. Desde 2003 a 2011 el Go-
bierno Socialista derribó la mayoría de 
las edificaciones en ruina, eliminó ver-
tidos, limpió la maleza, eliminó el ca-
bleado de luz y de teléfono que 
colgaba de los árboles, canalizó el 
agua… y desde 2011 se perdió y se 
abandonó”. El concejal socialista ma-
nifestó que “en la pasada legislatura 
no solo llevamos a cabo un proyecto 
básico por parte de los servicios téc-
nicos, también se pidió una subven-
ción a la Dirección General de Bellas 
Artes para tener un proyecto de ejecu-
ción en la estación de Ferrocarril y Pa-
lacio, en el trazado Sabatini, e incluso 
pedimos el 1% Cultural al Ministerio de 
Fomento para llevar a cabo este pro-
ceso”. 

 
Tasa de incendios 
 
Propuesta de la concejala delegada 

de Hacienda sobre respuesta a alega-
ciones y aprobación definitiva de Or-
denanza Fiscal Reguladora de la Tasa 
por el Mantenimiento del Servicio de 
Extinción y Prevención de Incendios 
en Aranjuez. 

El concejal Socialista Luis Javier Be-
nito expresó que “con la aprobación 
definitiva de esta tasa se está apli-

cando una medida redistributiva, por-
que le van a quitar al que más tiene 
para dárselo al que menos tiene y lo 
van a hacer mediante una forma legal 
y por lo tanto están contribuyendo a la 
regulación del mercado, aunque el PP 
y Ciudadanos representan otra cosa”. 
Benito sostiene que conecta tasa “se 
hace más justicia y se corrigen desi-
gualdades que sufren los que menos 
tienen, por lo tanto estamos ante una 
medida progresista y el PSOE no 
puede estar más de acuerdo y lo es-
tará siempre, gobernando o en la opo-
sición”. El concejal socialista apeló a 
la reflexión “y que en un futuro se 
acuerden de esta tasa cuando estén 
en la oposición y los partidos progre-
sistas aprobemos o propongamos nor-
mas de este calado, como hicimos 
con la tasa de cajeros a los bancos. 
En política hay que ser siempre pro-
ductivos y hay que tener cierta valen-
tía, sin saltarse la ley, y eso no nos 
hace ser imprudentes, pero evitamos 
que la prudencia nos impida progre-
sar. Esta tasa es buena porque hace 
justicia con los vecinos y estamos con-
vencidos que no repercutirá nunca en 
ellos, y si así fuese deben comprome-
terse a derogarla”. 

 
Reconocimiento extrajudicial 
 
Propuesta de la concejala delegada 

de Hacienda sobre aprobación de re-
conocimiento extrajudicial de créditos 
número 4/2020 

Luis Javier Benito manifestó que 
“este es el procedimiento adecuado 
y conforme a la ley, que se aplica una 
vez que en la pasada legislatura co-
rregimos una irregularidad manifes-
tada por el Interventor en las cuentas 
generales desde el 2011. Se pagaba 
una deuda que no estaba reconocida 
como tal, que no aparecía en las 
cuentas del Ayuntamiento y, lo más 
grave, se pagaba sin cargo a los pre-

El Pleno aprobó la propuesta del PSOE para iniciar los 
estudios para la instalación de un mercadillo municipal 

en el barrio de La Montaña
Óscar Blanco: “nos ponemos a disposición del Gobierno municipal para trabajar para que 
este mercadillo sea una realidad porque entendemos que es un elemento catalizador para 

el desarrollo del barrio, y así nos lo han trasladado los vecinos” 
 

El PSOE vuelve a mostrar su compromiso con Aranjuez 
y vota a favor de todas las propuestas del resto de  

grupos políticos en el Pleno municipal
Montserrat García: “Seguiremos haciendo una oposición crítica, pero si las propuestas que 

se presentan a pleno  favorecen los intereses de los ciudadanos no tendremos ningún in-
conveniente en votarlas a favor, muy al contrario de lo que  PP, Ciudadanos o Acipa en pa-

sadas legislaturas, o VOX en la presente, han demostrado anteponiendo siempre sus 
intereses partidistas”.  
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supuestos; una deuda generada por 
el PP cuando era alcalde José María 
Cepeda, que elevó la deuda a tal 
magnitud que es la principal conse-
cuencia de la actual deuda que 
ahoga a Aranjuez y que seguimos pa-
gando como hoy se demuestra, por-
que esta deuda con la Seguridad 
Social nos debe indignar a todos, 
porque el PP entonces no pagaba a 
la Seguridad Social pero sí detraía a 
ls trabajadores la cuota. El Gobierno 
de 2017, del PSOE con el resto de 
partidos de la izquierda, vuelve a salir 
al rescate”. 

 
Registro de Transparencia 
 
Propuesta de la segunda Teniente 

de Alcalde Delegada de Transparen-
cia para la adhesión al Registro de 
Transparencia de la Comunidad de 
Madrid 

La concejala Socialista Eva Celdrán 
afirmó que “estamos muy de acuerdo 
con la importancia y necesidad de la 
Transparencia en nuestra Administra-
ción. Por ello en febrero se aprobó la 
adhesión a la Red de Entidades Loca-
les por la Transparencia y Participa-
ción Ciudadana. Desde entonces no 
han hecho nada más que traer esta 
propuesta. Seguimos sin aprobar el 
reglamento de Participación Ciuda-
dana que quedó pendiente desde el 
anterior gobierno. La teoría siempre es 
más fácil que ponerla en práctica y us-
tedes siempre  se quedan en la teoría. 

Celdrán afirmó que “transparencia 
es dar a conocer el Acuerdo de Go-
bierno que tienen con el Partido Popu-
lar, que tras año y medio seguimos sin 
conocerlo”. 

 
Pavimentación 
 
Propuesta de Acipa sobre mejoras 

en la pavimentación y elección de fir-
mes en Aranjuez 

El concejal David Estrada expresó 
que “agradecemos a Acipa que haya 
modificado la propuesta, por aceptar 
que se elabore una nueva ordenanza. 
Es una modificación que propusimos 
porque la Asociación APER nos escri-
bieron contándonos los problemas de 
accesibilidad y por eso entendíamos 
que era necesario impulsar una orde-
nanza que sea de efectiva aplicación 
general obligatoria y esperamos que a 
partir de ahora sea buena para todos 
los contratistas y atenernos a ella. 
Creemos que es la mejor manera de 

dar respuesta a esta reivindicación de 
las asociaciones de Aranjuez”. 

 
Cartelería 
 
Propuesta de Acipa para la realiza-

ción de inventario y eliminación de 
carteleras y restos de mobiliario ur-
bano presentes en las entradas y en el 
casco urbano de Aranjuez 

Estrada manifestó que “es una com-
petencia que es de Alcaldía y de la 
delegación de Urbanismo. Todos los 
gobiernos intentan poner orden y en 
2015 nos encontramos con diversas 
órdenes de ejecución que se dictaron 
porque había determinada cartelería 
privada sin licencia y se retiraron mu-
chísimas. También hay cartelería de 
ciertas administraciones, incluso de la 
municipal. En 2015 se retiró el cartel 
de SAVIA del Plan de Movilidad que 
llevaba años puesto. Por lo tanto es 
necesario realizar ese inventario e ins-
tar a los privados, mediante órdenes 
de ejecución”. 

 
Salarios de personal  
del Ayuntamiento 
 
Propuesta de VOX sobre publica-

ción de retribuciones del personal al 
servicio de la entidad local. 

Eva Celdrán señaló que “siendo co-
herentes con la posición que siempre 
tenemos y que anteriormente expresa-
mos, apoyamos la importancia y la ne-
cesidad de la transparencia. Es algo 
lógico y es lo que hay que hacer. Hay 
que primar el interés de los ciudada-
nos de Aranjuez por encima de las si-
glas del partido que trae la propuesta, 
tal y como hace hoy el Partido Socia-
lista, votando a favor. Lamento mucho 
que en junio, en la propuesta de Sani-
dad pidiendo más recursos en plena 
pandemia, no hubiese este consenso 
por parte de VOX, cuando es una ne-
cesidad tan importante como la trans-
parencia”. 

 
Marca Aranjuez 
 
Propuesta de In-Par sobre impulso 

del carácter comarcas de nuestra ciu-
dad a través de la ‘Marca Aranjuez, 
ciudad histórica, cultural y de servi-
cios’. 

Óscar Blanco expresó que “la 
marca ‘Aranjuez’, que es el objeto fun-
damental de esta propuesta, no son 
acciones concretas, es más bien un 
sentimiento; cómo queremos vernos y 

cómo queremos que nos vean y para 
eso hay que tener muy claro el obje-
tivo que tenemos que cumplir, que va 
desde la marca de la ciudad, con su 
logotipo a la cabeza, y que no puede 
ir variando legislatura tras legislatura, 
hasta un ‘Plan Ciudad’, que cada go-
bierno tendrá el suyo propio, con ac-
ciones concretas a desarrollar. Y todo 
esto debe ir dentro del marco del pro-
yecto que queremos trasladar y es lo 
que tenemos que definir. Lo fácil es lo 
que pone en el papel pero lo difícil es 
ponernos a todos, sociedad civil, em-
presarios, grupos políticos, adminis-
traciones… a mirar en el mismo 
sentido respecto a lo que queremos 
ser y lo que queremos trasladar, e in-
dependientemente de quienes gobier-
nen, se respete ese formato que 
queremos trasladar al resto del 
mundo. Lo que no podemos confundir 
es la marca ciudad con el plan de ac-
ción que cada Gobierno tendrá en 
cada momento”. 

 
Sahara 
 
Propuesta que presenta el grupo 

Unidas Podemos de apoyo al Pueblo 
Saharaui ante la reciente escalada de 
tensión en la zona, instando a la cele-
bración del referéndum de autodeter-
minación en 2021. 

La portavoz del grupo, Montserrat 
García, expresó que “queremos mos-
trar nuestro apoyo y compromiso con 
el problema del Sahara Occidental, 
conflicto que lleva 40 años causando 
muchísimo sufrimiento y frenando la 
integración del Magreb, de gran im-
portancia para nuestro país. Apoya-
mos una solución política justa y 
duradera, que garantice la libre de-
terminación del pueblo Saharaui a 
través de los cumplimientos y resolu-
ciones de la ONU. El PSOE reconoce 
el importante papel desempeñado 
por la misión de las Naciones Unidas 
para el referéndum del Sahara Occi-
dental y abogamos para la amplia-
ción de su mandato de vital 
importancia para la vigilancia de los 
Derechos humanos y del Alto el 
Fuego que se pactó en 1991. Cree-
mos en la necesidad de que se nom-
bre lo antes posible al representante 
especial de la ONU para el Sahara 
Occidental. No entendemos que se 
hable de competencias en una pro-
puesta que habla de sufrimiento y de 
la defensa de los Derechos Huma-
nos. Estamos hablando de la vida”.



Viernes 18 de diciembre de 2020 
Funciones adicionales  
el 21 y 22 de mayo de 2021 
19:00 horas 
Localidades desde 15€ 
 
SINOPSIS 
 
Nos remontamos a la Francia del siglo 
XIX para sumergirnos en un serie de 
historias llenas de honor, pasión, de-
samor y libertad. Jean Valjean, un 
hombre que se ve obligado a robar 
para dar de comer a su sobrino, es 
encarcelado. Tras veinte años, recibe 
la condicional y comienza una nueva 
vida, aunque será perseguido sin 

descanso por el inspector Javert. 
Fantine es una costurera que acaba 

ejerciendo la prostitución con el único 
propósito de cuidar a su hija Cosette. 
Esta malvive en el mesón de los Thé-
nardier, un matrimonio de rateros que 
no entienden otra forma de vivir que no 
sea robar y engañar. 

No muy lejos, se alzan las barricadas 
y las banderas de Francia, símbolos de 
la Revolución de un pueblo dispuesto 
a luchar por su libertad. Dicha rebelión 
es liderada por Enjolras acompañado 
de su amigo Marius, un chico que 
debe decidir si unirse a la Revolución 
o entregar su amor eterno a una Co-
sette ya adulta. Esto hará que Éponine, 

hija de los Thénardier y mejor amiga de 
Marius, sufra intensamente de desa-
mor. 

La Barbarie Teatro Musical presenta 
su producción ‘Sale el Sol, Tributo a 
Los Miserables’. Es una versión del mu-
sical de Claude-Michel Schönberg, 
adaptado de la novela homónima de 
Víctor Hugo. Los Miserables ha sido lle-
vada al teatro y al cine, pues se trata 
sin duda de uno de los musicales más 
aclamados de todos los tiempos. 

La Barbarie Musical les invita a vivir 
una noche que no olvidarán y a ser tes-
tigos de un verdadero espectáculo 
desde el momento en que se abre el 
telón.

Los Miserables

Sábado 19 de diciembre de 2020 
20:00 horas 
Localidades desde 15€ 
 
SINOPSIS 
 
El espectáculo se compone de dos 
grandes joyas de la música sacra del 
barroco: 

GLORIA RV 589 DE A. Vivaldi 
(1678-1741) 

EL MESÍAS HWV 56 de G.F. Händel 
(1685-1759) 

Se trata de dos oratorios escritos 
para coro mixto, solistas y orquesta, 
ambas composiciones son iconos de 
la época y referentes musicales de la 
historia de la música que han trans-
cendido conformando auténticos him-
nos de la grandeza de este arte y de 
lo más bello que reside en el corazón 
humano conectándolo a lo divino.

Gloria, Aleluya. Camerata Lírica

Domingo 20 de diciembre  
de 2020 
19:00 horas 
Localidades desde 16€ 
 
SINOPSIS 
 
Romeo y Julieta de William Shakes-
peare, es para muchos una obra per-
fecta, un icono, y un clásico de la 
literatura mundial. 

Es una historia de amor que se 
cuece en la marmita del odio. Un odio 
que enfrenta a familias, pueblos, na-
ciones o ideologías, y que impide que 
prosperen los sentimientos más puros 
entre dos jóvenes. 

¿Cómo puede germinar el amor 
entre jóvenes de bandos opuestos en 
esa ciénaga donde habita el rencor? 
¿Qué pueden hacer ellos para esca-
par de ese pantano? Las arenas mo-
vedizas de la tragedia los tienen 
atrapados y aunque pretendan huir, el 
destino juega con las cartas marca-
das. 

Conocemos estos odios, vengan-
zas, guerras, enfrentamientos que pa-
recen cimentados en la noche de los 
tiempos. 

Nuestra propuesta se asienta 

desde ese peligro, ese sentimiento 
que pudre y destroza los lazos de 
convivencia, y cómo se enfrentan 
Romeo y Julieta a esa devastación. 

Espectáculo con 4 nominaciones a 
los Premios Max: Mejor Espectáculo, 
Mejor Dirección, Mejor Adaptación 
Teatral, Mejor Vestuario.

Romeo y Julieta
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